

[News](#)

News: IUS-Fotostrecke 3: Abschlußveranstaltung und Rückreise

Beigetragen von S.Erdmann am 07. Mär 2023 - 14:23 Uhr

Da wir aus technischen Gründen nur maximal zehn Bilder veröffentlichen können, haben wir mehrere Fotostrecken mit je zehn Fotos vom Insulanertreffen fertig gemacht. Hier die letzte mit Fotos vom letzten Abend und der Rückreise. Mit dieser Fotozusammenstellung endet damit auf JNN die Berichterstattung über das Inseltreffen. Weitere Erläuterungen unter „Weiterlesen“

Foto 1 (Startseite)

- Hans und Helga Heyken am Ende der Abschlussveranstaltung. Die beiden haben keines der 25. Inseltreffen versäumt.

Foto 2

- Der „Chor der Bürgermeister“ musste auch wieder ran.

Foto 3

- Pokalübergabe nach dem Schießen. Leider gingen Olaf Hollwedel und Solveig Schmitz von Juist leer aus, denn der Pokal blieb auf Borkum bei Susanne Versteegen.

Foto 4

- Auch die beiden Moderatoren Manuel Pietzner und Christoph Müller (in Silberjacken), welche die Sache an zwei Abenden mit Bravour gemeistert hatten, waren am Ende sichtlich erleichtert, dass alles so gut geklappt hatte.

Foto 5

- „Mutti“ Britta Erdwiens gibt den Vorsitz der SOKO an Heike „Heiboo“ Bakker ab.

Foto 6

- Abschied am frühen Morgen am Borkumer Bahnhof, denn bereits um 8:30 Uhr ging es für Juist und Norderney wieder zum Hafen, wo die „Frisia XI“ seit Freitag gewartet hatte. Ob es tatsächlich Wirtschaftsminister Robert Habeck war, der hier zum Abschied aufspielte, ließ sich nicht mehr klären.

Foto 7

- Dieses Banner zum Geburtstag von André Ebbinghausen fand er nach Ankunft der Bahn an der „Frisia XI“ vor.

Foto 8

- André wird wohl denken, 60 Jahre alt werden, wenn IUS ist, das mache ich auch nur einmal mit.

Foto 9

- Rückkehr auf Juist. Heike Westkott (links) und Petra Wagner von der Theatergruppe. Da die Souffleuse der Theatergruppe vier Jahre auf Norderney gelebt hatte, bekam sie von den Norderneyer zum Abschied eine Flagge zum Winken in die Hand.

Foto 10

- Ein letztes Mal „Die Sieben zum Verlieben“ singen und winken, dann ging es für die Norderneyer weiter. Bei diesem Anlass fehlte leider diesmal das obligatorische „Dreimal Lang“ aus dem Schiffshorn zum Abschied. Damit war IUS zu Ende. Wäre zumindest zu Ende gewesen. Wenn Deti nicht die „Spelunke“ geöffnet hätte, aber darüber wollen wir hier nicht mehr berichten.

FOTOS: STEFAN ERDMANN 9), MICHAEL BOCKELMANN (1)

Article pictures











